

Saint-Cloud, le 28 janvier 2015

Communiqué de Presse

Les Prix du Trombinoscope

Depuis 1981, le Trombinoscope s'est toujours attaché, dans un souci de neutralité, à présenter l'ensemble des acteurs de la vie politique française et européenne.

Fort de son implantation dans la sphère politique et institutionnelle, notre publication a créé en 1992 les Prix du Trombinoscope en réunissant un jury de journalistes politiques de toutes tendances. Ce jury choisit chaque année les lauréats en toute indépendance.

A ce jour, 140 personnalités ont été récompensées.

La rédaction du Trombinoscope